

## ⓘ Wichtiger Hinweis

### SKYLAND Modellflugzeug RfF

Best.-Nr. 2201305

Sehr geehrte Kundin, sehr geehrter Kunde,

Leider haben sich in der Bedienungsanleitung zwei Fehler eingeschlichen.  
Die Korrekturen sind nachstehend aufgeführt.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Ihr Reely-Team

Abschnitt in der Anleitung	ersetzt durch Abschnitt in diesem Dokument
11.3 und 11.4	11.3
11.5.4	11.4.4

## 11.3 Flugakku anschließen und Sender/Empfänger koppeln

### ➔ B1 B2



**Wichtig!** Bei angeschlossenem Flugakku kann die Steuerungsautomatik das Modell unerwartet in Betrieb setzen. Körperteile und Objekte fernhalten!

### 11.3.1 Flugakku anschließen

1. Falls eingeschaltet, schalten Sie den Sender mit dem Ein-/Ausschalter (R2) aus.
2. Drehen Sie das Modell um.
3. Öffnen Sie die Akkufachabdeckung.
4. Stecken Sie den Akku an das Stromversorgungskabel an **B1**.
5. Führen Sie den Akku vorsichtig in das Akkufach ein **B2**.
6. Schließen Sie die Akkufachabdeckung. Stellen Sie sicher, dass sie einrastet.

7. Stellen Sie das Modell auf das Fahrwerk und lassen es für mindestens 3 Sekunden ruhen, damit die Elektronik einen Selbsttest durchführen kann.

### 11.3.2 Sender und Empfänger koppeln



Nachdem Sie den Akku angeschlossen haben und der Selbsttest durchgeführt ist, koppeln Sie die Fernbedienung und den Empfänger.

1. Führen Sie den linken Steuerknüppel (R14) für die Motorfunktion in die unterste Stellung.
2. Stellen Sie sicher, dass sich der rechte Steuerknüppel (R4) in der Mittelstellung befindet.
3. Schalten Sie den Sender mit dem Ein-/Ausschalter (R2) ein. Die Koppelung beginnt nach dem Ertönen eines Signaltons. Beachten Sie die Kontrollleuchte am Sender:
  - Blinkt: Koppelung wird durchgeführt
  - Leuchtet stetig: Koppelung erfolgreich abgeschlossen
4. (Falls die Koppelung fehlschlägt) Schalten Sie den Sender aus und führen die Koppelung erneut durch.

## 11.4 Steuerfunktionen überprüfen

### 11.4.4 Seitenruder

#### ➔ C3 C4

1. Entsperrn Sie den Motor mit der Motorsperre-Taste  (R11).
2. Bewegen Sie den rechten Steuerknüppel nach rechts **C3**.
  - Das Seitenruder muss sich nach rechts bewegen.
3. Bewegen Sie den rechten Steuerknüppel nach links **C4**.
  - Das Seitenruder muss sich nach links bewegen.
4. Sperren Sie den Motor mit der Motorsperre-Taste .

Dies ist eine Publikation der Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau (www.conrad.com).

Alle Rechte einschließlich Übersetzung vorbehalten. Reproduktionen jeder Art, z. B. Fotokopie, Mikroverfilmung, oder die Erfassung in elektronischen Datenverarbeitungsanlagen, bedürfen der schriftlichen Genehmigung des Herausgebers. Nachdruck, auch auszugsweise, verboten. Die Publikation entspricht dem technischen Stand bei Drucklegung.

Copyright 2020 by Conrad Electronic SE.

\*2201305\_v1\_1020\_02\_jh\_hs\_(2)

## Ⓢ Important note

### SKYLAND Model Airplane RtF

Item no. 2201305

Dear customer,

Unfortunately, two errors have crept into the operating instructions.  
The corrections are listed below.

Thank you for your kind attention.  
Your Reely team

Sections in the manual	replaced by section in this document
11.3 and 11.4	11.3
11.5.4	11.4.4

## 11.3 Connect flight battery and pair remote control/receiver

### ➔ B1 B2



**Important!** When the flight battery is connected, the automatic controls may start the model unexpectedly. Keep body parts and objects away from the propellers!

### 11.3.1 Connect battery

1. If switched on, switch the remote control off with the on/off switch (R2).
2. Turn over the model.
3. Open the battery compartment cover.
4. Connect the battery to the power supply cable **B1**.
5. Carefully slide the battery into the battery compartment **B2**.

6. Close the battery compartment cover. Make sure it locks.
7. Place the model on the landing gear and let it rest for at least 3 seconds to let the electronics complete the self-test.



### 11.3.2 Pair remote control and receiver

1. Move the left-hand joystick (R14) for the motor function to the lowest position.
2. Make sure that the right-hand joystick (R4) is in the central position.
3. Switch on the remote control via the on/off switch (R2). Pairing starts after you hear a beep sound. Pay attention to the indicator light on the remote control.
  - Blinking: pairing in progress
  - Solid: successfully paired
4. (If pairing failed) Switch the remote control off and repeat the pairing procedure.

## 11.4 Check the control functions

### 11.4.4 Rudder

#### ➔ C3 C4

1. Unlock the motor via the motor lock button  (R11).
2. Move the right-hand joystick to the right **C3**.
  - The rudder should turn right.
3. Move the right-hand joystick to the left **C4**.
  - The rudder should turn left.
4. Lock the motor with the motor lock button .

This is a publication by Conrad Electronic SE, Klaus-Conrad-Str. 1, D-92240 Hirschau (www.conrad.com).

All rights including translation reserved. Reproduction by any method, e.g. photocopy, microfilming, or the capture in electronic data processing systems require the prior written approval by the editor. Reprinting, also in part, is prohibited. This publication represents the technical status at the time of printing.

Copyright 2020 by Conrad Electronic SE.

\*2201305\_v1\_1020\_02\_jh\_hs\_(2)